

DOI : 10.18572/1812-3929-2018-12-67-73

Экономико-правовые аспекты теории экспертизы правовых актов в сфере реализации промышленной политики в Российской Федерации*



ДЕМЕНТЬЕВ АЛЕКСАНДР НИКОЛАЕВИЧ,
советник государственной
службы Российской Федерации 2-го класса,
доктор юридических наук

✉ dahalex@mail.ru

Дементьев А.Н.

Экономико-правовые аспекты теории экспертизы правовых актов в сфере реализации промышленной политики в Российской Федерации

В статье анализируются предпосылки формирования теории общей экспертологии на примере института экономико-правовой экспертизы нормативных правовых актов. Автором высказывается гипотеза о необходимости разработки теории общей экспертизы (общей экспертологии) по аналогии с теорией судебной экспертологии. Формулируются теоретические установки и практические требования для разработки принципов, критериев и процедур экономико-правовой экспертизы нормативных правовых актов, в том числе в сфере реализации промышленной политики в Российской Федерации.

Ключевые слова: экономико-правовая экспертиза, общая экспертология, принципы, критерии и процедуры экспертизы, промышленная политика.

Dementyev Aleksandr N., Class 2 Advisor of the State Service of the Russian Federation, Doctor of Law

Economic and Legal Aspects of the Theory of Examination of Legal Acts Concerning the Industrial Policy Implementation in the Russian Federation

In article prerequisites of formation of the theory of the general ekspertologiya on the example of institute of economical and legal examination of regulations are analyzed. The author the hypothesis of need of development of the theory of the general examination (the general ekspertologiya) by analogy with the theory of a judicial ekspertologiya expresses. Theoretical installations and practical requirements for development of the principles, criteria and procedures of economical and legal examination of regulations, including in the sphere of realization of industrial policy in the Russian Federation are formulated.

Keywords: economical and legal examination, general ekspertologiya, principles, criteria and procedures of examination, industrial policy.

* Статья подготовлена в рамках проведения исследования на средства гранта № 17-03-00181 Российского фонда фундаментальных исследований.